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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Ciudad Real 

 El número uno de la candidatura autonómica, Francisco Cañizares: 
“Gracias a Cospedal, hay un futuro mejor que hace cuatro años y se han alejado 
los fantasmas de la incertidumbre y la ruina que dejó el PSOE” 
 
Tras mantener reuniones con diferentes colectivos  
 
Cañizares ha afirmado que esa sensación es la que le han transmitido 
durante estos días colectivos como el sindicato médico CESM o los 
artesanos de Almagro, durante las reuniones que han mantenido 
para escuchar sus ideas de cara a la próxima legislatura y ha 
calificado de “muy significativo” que nadie niegue ya el crecimiento 
económico tanto en España como en CLM. Ha recordado que el 
presidente Rajoy anunciaba que España va a crecer un 2,9 %, una 
cifra que se podría superar en CLM, ya que varios estudios publicados 
prevén un crecimiento para nuestra región por encima de la media 
nacional. Ha celebrado que se haya publicado la adjudicación de 
obras por cerca de 300 millones de euros para la construcción del 
nuevo hospital de Toledo. 

 

 
                           Francisco Cañizares 

 

Carrión de Calatrava 

Ana Mª López presenta a su equipo 
 
El PP ha presentado su candidatura encabezada por la actual alcaldesa, Ana María López, con la que espera volver a 
conseguir la confianza de los ciudadanos. Los senadores Carmen Fúnez y Sebastián García asistieron al acto de 
presentación y recordaron la buena gestión realizada durante este mandato, una estabilidad que ha permitido a 
Carrión ser una ciudad activa, en la que hay sitio para todos, en la que cada vez hay más y mejores dotaciones, 
infraestructuras y servicios y en la que prima el compromiso social del PP. Ana María López aseguró que “queda 
mucho por hacer y por eso queremos seguir trabajando por Carrión de forma seria, responsable y rigurosa”. 
 

 
Ana López con su equipo junto a Fúnez y García 

http://www.ppciudadreal.es/
https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0


 

Campo de Criptana 

 El candidato a la Alcaldía de Campo de Criptana, Antonio Lucas-Torres, 
consigue el apoyo de la secretaria de Estado de Turismo para construir un hotel 
y cerrar acuerdos con turoperadores 
 
Isabel Borrego mantiene un encuentro con empresarios del sector turístico  
 
Lucas-Torres entiende que el turismo puede generar riqueza y muchos puestos de trabajo en Campo de Criptana. Uno 
de los objetivos que se plantea si es elegido alcalde es apostar, desde el Ayuntamiento, por acabar con la 
estacionalidad del turismo, tener activa a toda la comarca durante todo el año para que la actividad no cese. Entre las 
propuestas en materia de turismo, el candidato ha destacado la restauración de las ruinas de los molinos hundidos o 
la mejora del programa “12 vientos, 12 aventuras” para ampliar la promoción del vino, incluir el turismo cinegético y 
promocionar las distintas fiestas locales a lo largo de todo el año. Ha querido dejar claro que “no vamos a dar ni un 
solo paso sin contar con los profesionales del sector y con los historiadores, que son los que verdaderamente saben y 
los que conseguirán que el turismo sea rentable y viable”. Borrego ha valorado muy positivamente que Lucas-Torres 
“sepa ver que el futuro puede estar y está en la actividad económica del turismo”. 

 

 
Isabel Borrego y Antonio Lucas-Torres 

 

Socuéllamos 

La consejera de Empleo, Carmen Casero: “Los empresarios están siendo 
la punta de lanza de la recuperación económica y laboral de la región” 
 
Reunión sectorial con empresarios junto a la candidata a la Alcaldía del municipio, Pruden Medina 
 
 

 
      Carmen Casero y Pruden Medina con empresarios 

 
 
Casero ha insistido en que “Socuéllamos necesita al 
frente del Ayuntamiento a una persona como Pruden 
Medina y Mª Dolores Cospedal, en Castilla-La Mancha, 
para culminar el trabajo llevado a cabo entre todos en 
los últimos años”. Casero y Medina han coincidido en 
señalar que es necesario que en los próximos años “se 
siga desarrollando en CLM el proyecto ya iniciado por 
Cospedal para posicionar a nuestra región en el lugar 
que realmente se merece a nivel nacional”. Han 
explicado el “duro trabajo llevado a cabo en los últimos 
años para lograr que los empresarios realmente 
adquirieran el protagonismo que se merecen dentro de 
la generación de empleo de nuestra región”. 



  

Madrid 

La diputada nacional, Rosa Romero, subraya el interés del Gobierno en 
las actuaciones de la efeméride cervantina 
 
 
Romero ha subrayado que “el 
Gobierno de CLM se está volcando en 
esta celebración y consta el gran 
apoyo del Gobierno de España y, por 
supuesto, de su proyección en las 
distintas Comunidades Autónomas y 
en la España del siglo XXI, abierta, 
emprendedora, solidaria y decidida 
en su compromiso con el progreso, el 
bienestar y la generación de riqueza”.           Rosa Romero en el Congreso 

 

En una pregunta dirigida al ministro 
Wert en la que se interesaba por las 
actuaciones previstas para 
conmemorar los centenarios 
cervantinos, aseguró que “España, 
pero especialmente CLM tiene una 
deuda con El Quijote y por ello 
consideramos que esta efeméride es 
una oportunidad para promocionar 
nuestra riqueza cultural”. 

Por su parte, el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, explicó en su respuesta a la diputada que 
el Gobierno ha constituido una comisión interministerial en la que todos los departamentos que tienen alguna 
relación de cualquier tipo con esta conmemoración, bajo la presidencia de honor de SSMM los Reyes y con la 
presidencia efectiva de la vicepresidenta del Gobierno, puedan colaborar con el resto de las administraciones y, por 
supuesto, muy señaladamente con la administración de Castilla-La mancha, que es quien tiene el protagonismo. 

 

 
Madrid 

 La presidenta de la Comisión de Igualdad, Carmen Quintanilla: “Hemos 
dado un paso más en la lucha contra la esclavitud del siglo XXI” 
 
Quintanilla ha valorado de forma muy positiva el trabajo llevado a cabo por la Subcomisión para el Estudio de la Trata 
de Seres Humanos con Fines de Explotación Sexual, constituida en el seno de la Comisión de Igualdad. Ha elogiado el 
trabajo realizado tanto por los parlamentarios como por los cuarenta expertos que tienen que ver con el tema de la 
trata, desde la lucha contra las mafias que trafican con seres humanos para explotarlas sexualmente hasta la atención 
y protección de las víctimas, que han comparecido en las diversas sesiones llevadas a cabo por la subcomisión.  Ha 
informado que en el informe saldrán las propuestas que servirán para implementar las políticas puestas ya en marcha 
por el Gobierno de España para erradicar esta práctica así como para atender y proteger a las víctimas como la 
reciente aprobación de la Ley del Estatuto de las Víctimas del Delito, que incluye también a las víctimas de trata.  
 

 

 
Carmen Quintanilla 

 
 


